

未来へつなぐこの人

三原を愛する人たち INTERVIEW



三原観光協会会長 福島偉人氏

着地型観光の企画立案、「しまのわ」への積極的参加など 自然環境も大切にしながら取り組んでいきます

25年6月より三原観光協会会長として観光振興に尽力されている、福島偉人氏に伺いました。

現在までの状況をお願いします。

6月からの半年で、2つの新しい事業が進んでいます。観光協会が「旅行業」をやっていくというがまず新しい動き。県の助成金を活用して採用した3人の職員のうち1人が「3種旅行業」の資格を取得します。3種は募集行為等に一定の制限がありますが、観光協会がツアーを企画し、旅行会社と提携して募集、という流れが作れる。そこで力を入れていくのが「着地型観光」。魅力ある特典を用意して三原に宿泊していただき、そこを拠点に三原全域を立ち上げていきます。

二つ目が、瀬戸内しまのわ 2014. 3月から10月まで、広島県と愛媛県の瀬戸内エリアで行われる大きな観光キャンペーンで、宮島でオープニング、今治でフィナーレとなります。この「しまのわ」でも積極的に三原をPRしていきます。最終日の10月26日

は今治がメインですが、広島側の最終イベントの一つとして11月のうさぎ祭り前倒しでやってほしいというお話を頂いて、前向きに取り組んでおります。

今後の展開は、

個人的に考えているのは、周遊券。三原は空港のあるまちなのに、JR 西日本旅客鉄道株式会社の広島支社と岡山支社のはさまになっていて、周遊券の範囲外です。広島は東広島・安浦まで、岡山側からは尾道まで。区間延長や新規設定を、三原副会長、三原地域鉄道部長とも連携しながら働きかけていきます。その他鉄道関連では「瀬戸内さざなみ線」が愛称の異議。幸崎は特に夕日が美しく、観覧停車も実施されていますが、列車そのものもデザインや内装などで観光客にアピールするものをやれないか、検討してもらいたいと考えています。

それから、私は仕事上、樹木や緑化が専門なので、自然を大事にした観光ルートの開発も取り組んでいきたい。たとえば佛通寺のモミジの樹勢が弱い

のは、もともと影が多いところに大勢の人が地盤を踏んで歩くせいでもあります。街中の街路樹も同じで、たとえばケヤキは、ほろき状になった姿に自然な美しさがありますが、細い枝を落としてしまうとそれが台無しになってしまう。樹木は環境資源であり、古くは文化財、歴史的財産にもなる。駅から街へ出て、美しい樹々があるのとならぶのでは大きく違う。陰になる、葉が落ちる等も言われますが、皆さんの理解と協力を求めていきたい。縁あって樹を専門にやっている私が会長になったわけなので、持っている知識はすべて投入していきます。

それから、今後も大事になるのが、市民ひとりひとりの「おもてなしの心」。行政等に要望するだけでなく、自分自身はこんなおもてなしができる。こういう環境作りができると、そういった皆さんの意識が本場に大きな観光資源になります。皆と一緒に取り組んで、三原の観光を盛り上げていただきたいと思っています。

mihara bi-yo-ri みはらびより

お正月も やっぱり スマック 桜南 桜南食品株式会社

美肌実感モニター募集!! ワミレスのEXF (エクソフォーエーション) 体験とは 普段のお手入れでは取り切れない老化角層を指で取り除きます。機械を使わないので低価格でご提供できる事ができます。

Baby&Kids ギャラリー VOL.3 元気を届けたい!! 予約開始 1月5日 朝10:00スタート! 電話番号は 0848-62-2984

学生服・セーラー服のご案内 富士ヨット FUJI YACHT UNIFORM 2月末まで ★ご予約セール★

アモさんの Windows ワンポイント!!! インターネットをしていると、右のような「パソコンが危険」などと警告が出る場合があります。

ホワイトデンタルクリニックの扉を開けてみてください、そこには・・・ 建物内にシマトネリコという樹木が葉をひろげている待合室がある歯科がオープンしました。

大の庭日和 #16 鮮やかなレンガのテラスは 見せる収納庫がポイント! コンチニハ大です。今回のご紹介は、古くなったウッドデッキを、メンテナンスの手間が少ない、レンガのオープンテラスに変更したリガーデン。

くまのは新年もにぎやかです! 来年の新しい顔をメガネでつくりましょう。 只今メガネサロンくまでは、冬のフレーム新作キャンペーンを行っています。

FAS 「ファースの家」をごぞんじですか? 地球環境はどんどん変化しつつある一方で、暑さ寒さが年々厳しくなっているようです。我々の生活ではアレルギーやちょっとした体調不良に悩む方が増加しています。

下肢静脈瘤でお困りではありませんか? 下肢静脈瘤 Q&A 土肥病院院長 土肥保一郎 Q: 下肢静脈瘤の症状はどのようなものですか? A: 見た目が悪いという美容的な問題のみの方から、足がむくむ、だるい、重い、痛む、ほてるなどの症状が出る方もいます。

山陽建設の KURASHI 通信 「家族の絆、劇的! リフォーム」の巻 店舗併用住宅 リフォーム編 今回のお客様は、本郷のお好み焼き店「若あゆ」さん。尾道で和食の料理人として働く息子さんが、通勤距離は長くなるものの、ご夫婦で本郷に戻られ親親との同居を決断。